

佐呂間中学校 3 年生の『総合的な学習』

～ これからの佐呂間町を担う子どもたちと町政の関わり ～

佐呂間中学校 3 年生が、総合的な学習の一環として、11 月 25 日に『町長・教育長との懇談』、12 月 14 日に『第 4 回佐呂間町議会定例会の傍聴』と 2 回にわたり、町政運営について学習しました。

第 1 回目の『町長・教育長との懇談』では、自分たちが日頃疑問に思っている町の取り組みや町、学校への要望などを事前にまとめ、川根町長と仲川教育長に直接質問しました。その質問や要望に対し、町長、教育長は、現状や課題、解決策など、自身の考えや思いを答弁し、これからの佐呂間町を担う子どもたちの疑問や要望に対して真剣に向き合いました。

第 2 回目の『第 4 回町議会定例会の傍聴』では、直接議場に入り、議会の雰囲気を経験するとともに、一般質問の答弁、条例の改正など町政を運営する上で根幹となる議会を、子どもたちは真剣な眼差しで傍聴していました。

近い将来、佐呂間町を担う子どもたちの頼もしさを感じる授業でした。



▶ 【町長・教育長との懇談】
町長・教育長へ直接、町政に関する疑問や要望などを質問し、自身の疑問について真剣に取り組みました。



▶ 【第 4 回佐呂間町議会定例会傍聴】
真剣な眼差しで、議会を傍聴する生徒たち。一般質問や条例の改正など、町政の仕組みについて学習しました。

平成 28 年度『日本水泳連盟認定泳力検定会』

合格者表彰が行われました！

12 月 7 日、『平成 28 年度 日本水泳連盟認定泳力検定会』の合格者表彰が武道館で行われました。合格者の皆さんは、賞状と認定バッジを受け取り、この 1 年間、目標に向かって努力した結果にとっても喜びを感じていました。

泳力検定会は、泳力向上を目指して一步一步手ごたえを感じながら、生涯にわたって楽しめるスポーツ検定です。町民の方々の健康づくりも兼ね、毎年スターにて開催されています。



▲写真:合格者の皆さん。来年もさらに上を目指して頑張ってください。



北海道日本ハムファイターズ優勝祝賀会・野球教室を開催 飯山選手『北海道に『感動』と『元気』をありがとう!!』

12月3日、最大11.5ゲーム差を逆転しての4年ぶりのリーグ優勝、10年ぶりの日本で北海道中に感動と元気をくれた『北海道日本ハムファイターズ』の優勝祝賀会が、同後援会佐呂間支部（沢井茂美後援会長）主催で開催されました。選手代表として飯山裕志選手が来町され、約70名の参加者と交流し、トークショーやサイン会など会場には笑顔が溢れ、大盛り上がりでした。また、この優勝祝賀会の前には、地元野球少年団『佐呂間ライオンズ』の子どもたちとの野球教室も行われ、飯山選手が、直々にノックやアドバイスをしてくれました。子どもたちは、憧れのプロ野球選手との夢のようなひと時に目を輝かせていました。

